



**Pfarrstelle Kupferzell  
Dekanat Hohenlohe  
100 %  
BesGr. P2**

- Ausschreibung im Wahlverfahren
- ✓ Ausschreibung im Benennungsverfahren
- Ausschreibung mit einer auf zwei Wochen verkürzten Bewerbungsfrist (14-tägig)

## INFORMATIONEN ÜBER DIE VAKANTE PFARRSTELLE

### Kirchenbezirk

Hohenlohe

### Kirchengemeinde

Kupferzell

### RU-Deputat

zu erfragen bei Schuldekan/Schuldekanin

### Mit der Pfarrstelle verbundene Gemeindeglieder

1.946

### Kommune, öffentliche Einrichtungen und Schulen:

Kupferzell (6.400 Einwohner) ist eine wachsende ländliche Gemeinde mit vielen Industrie- und Handwerksbetrieben. Alle Einrichtungen für den Bedarf des täglichen Lebens sind vorhanden, A6 und B19 bieten eine gute Verkehrsanbindung. Die Städte Künzelsau, Öhringen und Schwäbisch Hall (weiterführende Schulen und Fachhochschulen) sind in wenigen Minuten erreichbar. Drei mehrgruppige Kindergärten sowie Grundschule und Gemeinschaftsschule (bis Klasse 10) sind fußläufig zu erreichen. In Kupferzell ist die Akademie für Landbau und Hauswirtschaft verortet

Bild 1 bis 3: Ensemble „Kirche, Gemeindehaus, Pfarrhaus“

#### **Dienstauftrag:**

##### **a) parochial**

Gottesdienste an Sonn- und Feiertagen, Seniorengottesdienste im Pflegeheim, Seelsorge und Kasualien, Begleitung der Kinderkirche, Kinderferienwoche im Sommer, Konfirmandenunterricht (KU 8), RU nach Deputat (6 Std), Seniorenarbeit und Begleitung der Mitarbeiter/innen, Geschäftsführung.

##### **b) regional**

Eine enge Zusammenarbeit auf pastoraler Ebene zwischen der Kirchengemeinden Kupferzell und den beiden Nachbargemeinden Eschental und Waldenburg wird angestrebt. Dabei spielt die "Modellregion Gottesdienst" eine wichtige Rolle. Nachbarschaftsgottesdienste finden bereits in vielfältiger Form statt. Weitere Kooperationen z.B. im Bereich Konfirmanden- und Jugendarbeit sollen gemeinsam entwickelt werden.

##### **c) bezirklich**

Mit der Fusion des Kirchenbezirks Hohenlohe zum 01.01.2025 werden die Bezirksaufgaben neu definiert und verteilt.

#### **Sonstige Einrichtungen mit Bezug zur kirchlichen Arbeit:**

Die Kirchengemeinde Kupferzell leistet mit dem Unterhalt des Seniorenmobils einen wichtigen Beitrag für die Infrastruktur des Ortes. Mit der Nachbarschaftshilfe ist sie ein anerkannter diakonischer Träger vor Ort. Die städtischen Kindergärten haben ein großes Interesse an geistlicher Betreuung und gemeinsamen Gottesdiensten. Vereinsleben und Feste verbinden die Menschen im Ort zu einer lebendigen Gemeinschaft. Mit den Vereinen im Ort (Musikverein, Gesangverein, Sportverein, Landfrauen) besteht eine enge Verbindung, immer wieder werden gemeinsame Feste und Gottesdienste gestaltet. In fußläufiger Nähe zu Pfarrhaus und Kirche liegt das Senioren- und Pflegeheim. Auch hier besteht eine vertrauensvolle Kooperation (Seelsorge, Gottesdienste

#### **Haupt- und nebenamtliche Mitarbeitende in der Kirchengemeinde:**

Unsere Gemeinde lebt von einer großen und vielfältigen Mitarbeiterschaft. Nebenamtlich arbeiten bei uns eine Kirchenpflegerin, eine Pfarramtssekretärin (16,5 WS) und eine Mesnerin. Unsere Gottesdienste werden musikalisch professionell von einem B-Kirchenmusikerehepaar gestaltet. In der Nachbarschaftshilfe engagieren sich ca. 60 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf Honorarbasis, dazu kommen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter z.B. in der Seniorenarbeit (Seniorenachmittag, Mittagstisch), dem Faire-Welt-Kreis, der Kinderkirche und der Kinderferienwoche, dem Thomasmesse-Team und dem KGR.

### Dienstwohnung/Pfarrhaus:

Wohnfläche:  Eigentum der Gemeinde  bereits angemietet  wird künftig angemietet  
182  staatlich  
 nicht vorhanden

### Wohnräume:

EG: Zimmer und Heizraum (Öl-Zentralheizung); 1.OG: 4 Zimmer, Küche, Speisekammer, Bad, WC; 2.OG: 4 Zimmer, Bad/WC und großer isolierter Dachboden

### Amtszimmer/weitere dienstliche Räume:

EG: großzügiger Amtsbereich mit Gemeindebüro, Registratur, Amtszimmer, WC, Teeküche

Garten:  Ja  Nein  qm Garage:  Ja  Nein

### Zu versteuernder Mietwert:

Dienstwohnung 455,50 €  
 Garage inkl. €

Angaben ohne Gewähr

### Sonstiges:

Im Rahmen des Pfarrplans 2030 werden die Pfarrstellen der Gemeinden Waldenburg, Eschental und Kupferzell von 250% auf 200% reduziert. In diesem Zusammenhang sind wir gerne bereit, uns miteinander auf den Weg zu einer guten, kooperativen Zusammenarbeit und einer zukunftsfähigen Struktur zu machen. Wir freuen uns auf ein neugestaltetes Miteinander und die kollegiale Zusammenarbeit der Pfarrpersonen und werden Sie dabei nach Kräften unterstützen.

*Bewerbungen sind über den Dienstweg an den Evangelischen Oberkirchenrat in Stuttgart zu richten.*

*Den Personalbogen für Ihre Bewerbung finden Sie unter Pfarrstellenbesetzung ([elk-wue.de](http://elk-wue.de))*

Das sind wir:

Die Kirchengemeinde Kupferzell (knapp 2.000 Gemeindeglieder) umfasst den Hauptort mit einer großen Kirche (13. Jh) und 7 Teilorte. Wir feiern, neben den normalen Predigtgottesdiensten, Gottesdienste in verschiedener Form, wie z.B. Thomasmesse, Hofgottesdienst und ökumenische Gottesdienste. Für unsere wachsende Gemeinde mit einem großen Neubaugebiet bieten wir eine projektorientierte Kinder- und Jugendarbeit. So veranstalten wir neben verschiedenen im Jahr verteilten Aktionen eine Kinderferienwoche, die von Ehrenamtlichen getragen und zusammen mit den Vereinen vor Ort durchgeführt wird. In Kooperation mit der katholischen Kirchengemeinde feiern wir unsere Kindergottesdienste.

Weitere Informationen: [www.kirche-kupferzell.de](http://www.kirche-kupferzell.de)

Das bieten wir:

Wir bieten Ihnen ein helles und freundliches Pfarrhaus aus dem 19. Jh., das im Jahr 2010 grundlegend saniert und energetisch modernisiert wurde. Es bildet mit Kirche und Gemeindehaus ein Ensemble und liegt mit seinem großen Garten in ruhiger Lage im Ortszentrum. Unsere Kirche wurde 2002 umgestaltet und ist vielseitig nutzbar. Der Eingangsbereich mit Foyer und Küche kann durch eine Glaswand abgeteilt werden. Das gut ausgestattete Gemeindehaus bietet vielen Gruppen und Kreisen Raum. Engagierte Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen sorgen für ein lebendiges Gemeindeleben mit vielen Facetten.

Das liegt uns am Herzen:

Gottesdienst und Gemeinschaft sind uns wichtig. Das zeigt sich nicht nur in den Gruppen und Kreisen, sondern auch in den Festen, die wir gemeinsam feiern und im Austausch z.B. im Kirchkaffee am Sonntag. Wir möchten alle Generationen im Blick haben und ansprechen und unseren Glauben im Alltag leben. Als engagierte Gemeinde setzen wir uns für eine offene Gesellschaft und ein gutes Miteinander am Ort ein. Dabei arbeiten wir eng zusammen mit der katholischen und der bürgerlichen Gemeinde, der Schule, den Kindergärten und den Vereinen am Ort. Wir sehen uns als Teil einer globalisierten Welt und der weltweiten Kirche und nehmen als faire Gemeinde unsere weltweite Verantwortung über unseren Ort hinaus ernst.

Darauf freuen wir uns:

Auf Pfarrer/innen, die Ideen haben und gern etwas ausprobieren, sich freuen an dem, was gelingt, aber auch Dinge lassen können, um Raum für anderes zu haben. Wir möchten miteinander über Gott und die Welt im Gespräch sein und unseren Glauben miteinander teilen. Gemeinsam mit Ihnen möchten wir Gemeinde bauen und dafür miteinander nach guten Wegen suchen für die Menschen, mit denen wir unterwegs sind.

Wir freuen uns, wenn Sie Kontakt mit uns aufnehmen:

Vors. des Besetzungsgremiums: Fritz Pribbernow  
Tel.: 07944 8493, E-Mail: [pribbernow.fritz.albert@web.de](mailto:pribbernow.fritz.albert@web.de)

Stellv. Vors.: Jürgen Bauer  
Tel.: 07940 53786, E-Mail: [bauerfamilybauer@web.de](mailto:bauerfamilybauer@web.de)



Bild 1: Tischabendmahl an Gründonnerstag  
Bild 2: lange Tafel  
Bild 3; Hof-Gottesdienst zu Erntebitt